



# Ségrie

Cette semaine c'est à Ségrie que nous avons trainé nos chaussures de marche ! Avant de partir pour 11 km, nos randonneurs étaient invités à boire le café offert par Francis : Monsieur le Maire qui nous a gentiment accompagné toute la journée pour nous faire connaître son village rempli d'histoires ...



Nous avons marché sur l'ancienne ligne de chemin de fer, Sillé-fresnay



C'est vers 13 h que nous sommes arrivés au restaurant de Brigitte Tefol, où nous attendait un succulent repas !!!  
Et personne n'était pressé de repartir !!! Pourtant un bel après-midi nous attendait ...



Après la visite de l'église Notre Dame, Francis nous a emmené dans la carrière, où sont exploités depuis plus un siècle grès et cinérites. Visite très intéressante



Prochaine rando le 6 oct à St Jean du Bois nous marcherons pour collecter des Fonds destinés à la lutte contre les neurofibromatoses  
**Venez  
Nombreux**